



Microsoft Menyatakan Akan Membeli TikTok

Rencana Microsoft akan membeli TikTok memicu protes di media sosial Cina serta kritik dari investor Cina terkemuka di ByteDance pemilik TikTok. Di karenakan Microsoft Menyatakan Akan Membeli TikTok.

Raksasa teknologi AS secara resmi menyatakan minatnya pada hari Minggu setelah Presiden Donald Trump. Yang telah mengutip risiko keamanan nasional yang ditimbulkan oleh aplikasi video pendek milik Cina. Berbalik arah dengan larangan yang direncanakan dan memberi kedua perusahaan waktu 45 hari untuk mencapai kesepakatan.

Microsoft Menyatakan Akan Membeli TikTok

Usulan akuisisi bagian-bagian TikTok, yang menawarkan 100 juta pengguna AS, akan menawarkan Microsoft kesempatan langka untuk menjadi pesaing utama bagi raksasa media sosial seperti Facebook dan Snap.



Microsoft Beli Tiktok

Microsoft yang memiliki jaringan media sosial LinkedIn untuk pekerja profesional, juga berupaya membeli kepentingan TikTok di Kanada, Australia, dan Selandia Baru.

ByteDance belum secara terbuka mengkonfirmasi pembicaraan penjualan. Tetapi dalam sebuah surat internal kepada staf pada hari Senin dilihat oleh Reuters. Pendiri dan CEO perusahaan Zhang Yiming mengatakan perusahaan telah memulai pembicaraan dengan perusahaan teknologi yang tidak mengidentifikasi untuk membersihkan jalan “bagi kita untuk terus menawarkan aplikasi TikTok di AS.”



Microsoft Menyatakan Akan Membeli TikTok

Tetapi mencapai kesepakatan - berpotensi bernilai miliaran dolar dan penangkal petir untuk hubungan AS-Cina yang hancur. Yang akan memuaskan semua pihak akan menjadi masalah besar.

Pemerintah Cina menolak berkomentar secara khusus tentang langkah Washington untuk memaksa penjualan operasi TikTok AS.

Baca Juga :

- [5 Smartphone Murah dengan Operating System Android 10 dari Samsung](#)
- [5 Jus Buah Peningkat Imunitas Ketika Sakit](#)
- [8 Tips Menyusui Bayi untuk Para Ibu dan Calon Ibu](#)

Amerika Serikat telah “memperluas konsep keamanan nasional”. Dengan anggapan bahwa perusahaan bersalah tanpa bukti. Jurubicara kementerian luar negeri China Wang Wenbin mengatakan kepada pengarahannya setelah ditanya tentang tindakan AS terhadap perusahaan perangkat lunak China.

ByteDance setuju menjual Tiktok

Topik “ByteDance telah setuju untuk mendivestasi operasi AS TikTok” adalah salah satu topik yang paling banyak dibicarakan di platform Weibo seperti Twitter pada hari Senin, dengan lebih dari 920 juta tampilan.

Beberapa komentator mengkritik ByteDance, mengatakan itu tidak menunjukkan tulang punggung sebanyak Huawei Technologies. Dan juga di garis bidik ketegangan AS-Cina dan sekarang di daftar hitam perdagangan AS.

“(ByteDance) berlutut sangat cepat sehingga bahkan tidak menunggu pemerintah Cina untuk membalas,” kata satu komentar yang ‘disukai’ lebih dari 5.000 kali.